

News Break

Aktuelle Informationen für Mitglieder und Freunde des Tennisclub Gustavsburg

Ausgabe 7/2011

Termine:

13. April 2011 - 19:30 Uhr Elternabend − Jugendmannschaften

¬ 25. April 2011

TCG – Osterspaß

¬ 01. Mai 2011

Saisoneröffnung mit "Deutschland spielt Tennis"

Frühjahrsputz

Doch etwa 20 Mitglieder haben sich am Samstag, den 2. April, bei strahlendem Sonnenschein zum Frühjahrsputz auf dem TCG Gelände eingefunden. Erfreulicherweise haben sich auch einige Jugendliche an den Arbeiten beteiligt. Grünabfälle wurden entsorgt, Wege gesäubert, Pflanzen gepflegt und das Sommermobiliar aufgestellt. Zwar wurde nicht alles erledigt, bis zur Saisoneröffnung werden aber bestimmt auch die übrigen Arbeiten noch erledigt, um den Mitgliedern einen angenehmen Aufenthalt auf einer gepflegten Clubanlage zu ermöglichen.

Platzpflege

Der erste Eindruck ist vielversprechend! Direkt nach der Frühjahrsinstandsetzung waren unsere Plätze wesentlich stabiler als im vergangenen Jahr. In den letzten Wochen wurde dann schon gewässert, abgezogen, gewalzt und erneut abgezogen. Diese Maßnahmen gehen nun weiter bis zum Saisonstart am 01. Mai. Damit nicht immer die gleichen Leute die Arbeit machen, sind neue Gesichter gerne gesehen. Egal, ob Kinder, Jugendliche, Erwachsene oder Senioren - jeder kann sich einbringen. Die Arbeit ist nicht schwer und stellt die Grundlage für dauerhaften Spielspaß dar. Die wöchentlichen Termine gibt's bei unserem Platzwart Joachim Müller oder bei Albi Moreno.

Spielergebnisse:

■ Anfang Mai geht's los!

Fördertraining neigt sich dem Ende

Jugendliche dankbar für zusätzliche Trainingseinheiten

In Ihrer Funktion als Trainerin und (damals noch) Jugendleiterin rief Sonja Rautenberg erstmals ein Fördertraining für interessierte und talentierte Kinder und Jugendliche während der Wintermonate ins Leben. Eine, wie sich heute herausstellt, außergewöhnlich gute Idee, die von den Kids dankbar angenommen wird. Jeden Dienstag versammelt sich eine Hand voll Tennishungriger in der Tennishalle der TG Rüsselsheim um die Einheiten zusätzlich zum Samstagstraining in der Brunnerhalle wahrzunehmen. Von großem Vorteil ist, dass das Training auf einem sandplatzähnlichen Belag durchgeführt wird und somit der Bezug zu den kommenden Herausforderungen der Sommersaison nicht abreißt. Auch unser "externer" Jugendtrainer David Jung ist eingespannt, hier unsere männliche und weibliche U18 auf die Saison 2011 vorzubereiten. Ein beachtlicher Aufwand, den beide bislang bravourös bewältigt haben! Nicht vergessen darf man aber auch die Eltern, die sich mit dem Fahrdienst nach Rüsselsheim zu beschäftigen hatten. Auch hier lief alles reibungslos. Ende April ist dann vorerst Schluss mit diesem Fördertraining da die Freiluftsaison beginnt. Ob im nächsten Winter wieder ein Fördertraining stattfindet, hängt neben der Verfügbarkeit eines Hallenplatzes (ein Spielfeld der TG Halle wird zugunsten eines Fitnessbereiches wegfallen) nicht zuletzt auch von der Finanzierbarkeit ab. In diesem Jahr waren zwei großzügige private Spenden, ein Vereinszuschuss und ein geringer Eigenanteil ausreichend, die Kosten zu decken. Sicherlich war das Fördertraining eine Maßnahme von so großem Erfolg, dass eine Neuauflage am Ende der Saison 2011 intensiv geprüft werden wird. Ein herzliches Dankeschön an alle, die zum Gelingen des Fördertrainings beigetragen haben!

Arbeitsstunden

Bessere Kommunikation

Aktive jugendliche und erwachsene Mitglieder bestimmten Alters haben im Rahmen der Mitgliedschaft Arbeitsstunden zu leisten. Nicht erbrachte Stunden werden gemäß der Vereinsordnung mit € 5,00 abgelöst. Um die vielfältigen Möglichkeiten zur Ableistung der Stunden besser zu kommunizieren, möchte der TCG künftig neben einem Aushang schwarzen Brett am Clubhaus künftig auch den News**Break** nutzen. Also: Achten Sie auf die verschiedenen Artikel und auf die hier beschriebenen Möglichkeiten und Termine. Wer Arbeitsstunden geleistet hat, füllt bitte einen Beleg (hängt am schwarzen Brett) aus, lässt sich diesen von einem Vorstandsmitglied gegenzeichnen und wirft den Beleg in den Briefkasten neben dem Eingang zum Clubhaus. Sollte mal kein Vorstandsmitglied anwesend sein, so kann der Beleg auch ohne Gegenzeichnung eingeworfen werden. Bei eventuellen Rückfragen würde sich ein Vorstandsmitglied mit Ihnen in Verbindung setzen. Fragen zum Stand der Arbeitsstunden beantwortet Rainer Rauch gerne.

Hobbyrunde 2011

Keine Meldung des TCG

Der TC Gustavsburg wird für die Saison 2011 keine Mannschaft in der Hobbyrunde melden. Grund hierfür sind Erfahrungen der vergangenen beiden Jahre, in denen es schwierig war, zu den Spielterminen immer eine vollständige Mannschaft zusammen zu stellen. Sicherlich tragen die ungünstigen Spieltermine (die Spiele finden sämtlich an den Wochenenden in den Sommerferien statt) wesentlich dazu bei, dass kein dauerhaftes Team zustande kommt. Als Ausgleich hat sich unsere Sportwartin Kass vorgenommen, Freundschaftsspiele mit umliegenden Vereinen für Spieler der Hobbyrunde zu vereinbaren. Der Spielbetrieb hierdurch aufrecht erhalten werden. Heute schon ist eine Begegnung mit der befreundeten Mannschaft aus Mörfelden eingeplant. Weitere Matches sollen dazu kommen. Wer Interesse hat, sich an den Spielen der Hobbyrunde zu beteiligen, kann sich bei Christel melden. Ansonsten werden wir natürlich zeitnah an die Spieltermine erinnern.